

Témoignages de l'entourage

demande de témoignages

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/03/2013 à 17:02

Je suis mariée à un homme qui est un joueur compulsif (pmu, paris sportifs). Mon mari joue depuis 11 ans. J'ai tout essayé pour qu'il arrête (douceur, menaces...) mais rien n'y fait. Je subis tout cela depuis trop longtemps et suis maintenant complètement anéantie mais je ne trouve toujours pas le courage de divorcer. Je n'arrive pas à comprendre pourquoi.

Nous n'avons pas de dette car nous n'avons qu'un seul compte à mon nom mais il a réussi à obtenir de l'argent de sa mère et ses parents sont maintenant endettés (je viens seulement de l'apprendre).

J'ai beaucoup de mal à vivre avec tout ça, d'autant plus que nous avons deux enfants et que, mine de rien, ils sont perturbés par tout cela.

J'aimerais avoir des témoignages de personnes qui s'en sont sorties et qui m'indique comment elles ont fait.